

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



### **EL CAMINO DE ACCESO A AMETZAGAINA, A PUNTO**

Tras 45 días de trabajos, unos más de los previstos debido a las lluvias que han condicionado los trabajos, el camino de acceso al parque de Ametzagaina está prácticamente acabado.

Este camino se agrietó y derrumbó el pasado 24 de enero, generando una grieta que alcanzó los 50 metros de longitud desde el acceso por Beharko.

Se ha colocado una escollera de roca de cerca de 40 metros de longitud y 5 metros de alto para asegurar la estabilidad del camino. Ya se ha asfaltado el mismo y solo queda colocar una barandilla de madera de protección ante posibles caídas, ha señalado el concejal de Mantenimiento Urbano, Carlos García.

La obra ha tenido un coste de 150.000 euros.